

résidences immobilier

Au cœur du pittoresque village de Bormes, cet ancien hôtel a été entièrement repensé par un architecte pour devenir une élégante résidence familiale. Bénéficiant d'une vue imprenable sur la vallée de Bormes, l'île de Port Cros et les collines de Brégançon, le cadre est exceptionnel. Le vaste terrain, agrémenté de plantations méditerranéennes, offre le calme et la sérénité d'une propriété de campagne. La maison comprend 4 suites complètes avec salle de bain, chambre et coin salon avec cheminée, ainsi que 4 chambres d'amis avec 2 salles de bain. Au rez-de-chaussée, s'ouvrant sur une grande ...

Nestled in the heart of the charming old village of Bormes, this former hotel has been completely redesigned by an architect to create a delightful family residence. Overlooking the Bormes Valley, the panoramic view of Port Cros Island and the Brégançon Hills is simply stunning. The expansive grounds, planted with Mediterranean species, offer the tranquility of a countryside property. The home features 4 full suites, each with a bathroom, bedroom, and sitting area with a fireplace, as well as 4 guest rooms with 2 bathrooms. On the ground floor, opening onto a large panoramic terrace, is a ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





